

TERRORISMO

SABOTAJE Y TERRORISMO EN
DISTINTOS PUNTOS DE EUROPA

Bélgica, Francia e Italia, afectadas por la misma ola de violencia

París, 1. (Efe.) Un joven manifestante izquierdista, de diecinueve años, ha sido condenado a dos meses de cárcel (libertad condicionada) por el Tribunal de Flagrantes Delitos de Lille (norte de Francia). El fiscal pidió un mes de cárcel, doblando la pena el Tribunal.

Según el acta de acusación, el manifestante, de nacionalidad francesa, pero cuya identidad no ha sido revelada, formaba parte de un grupo que atacó el pasado lunes el Consulado de España en Lille. Al ser detenido por la Policía, el joven manifestante insultó a la autoridad y amenazó con una porra, según el Tribunal. Por otra parte, un militante de la E. T. A., Juan Gurruchaga Aizpurua, de veintiséis años de edad, ha sido condenado por el Tribunal de Avenes, sur de Helpe (también en el norte de Francia) a tres meses de cárcel. Gurruchaga intentó introducir en Francia municiones de guerra. Acusada también de intentar introducir armas, el mismo Tribunal condenó a María Estibaliz Isasi, de veintiséis años de edad.

María Estibaliz Isasi y Juan Gurruchaga Aizpurua participaron en una manifestación en Valenciennes, después de haber sido puestos en libertad condicionada.

ATENTADOS EN EL SUR DE FRANCIA

Un pilar, perteneciente al colector eléctrico de La Gaudiere, en Castelnau d'Aude (sur de Francia), resultó destruido la noche del martes por la explosión de una carga de plástico.

La misma noche, en la localidad de Perpignan, un coctel molotov destruyó un coche perteneciente al súbdito francés Robert Ponsaty.

INCENDIO INTENCIONADO DE UN CENTRO
COMUNISTA

París, 1. (Efe.) Un incendio que se produjo a primera hora de esta mañana en la permanencia del Partido Comunista de Vitrolles (zona mediterránea francesa) causó grandes daños materiales: destrucción de libros, mobiliario, expedientes y material de oficina.

Según los primeros resultados de la investigación, el incendio fue intencionado, ya que la puerta de entrada fue forzada y el fuego se declaró en diversos lugares simultáneamente.

SABOTAJES EN LOS FERROCARRILES
BELGAS

Lieja (Bélgica), 1. (Efe.) Tres sabotajes fueron cometidos, en los tres últimos días, contra los ferrocarriles belgas en la región de Lieja, sin que ninguna organización terrorista o extremista los haya reivindicado todavía.

En fuentes autorizadas de la S. C. B. (Sociedad Nacional de Ferrocarriles de Bélgica) se informa hoy que sólo se han recibido llamadas anónimas de amenazas.

Los atentados se perpetraron contra las vías férreas, colocando obstáculos al paso de los trenes, obstáculos que pudieron ser eliminados a tiempo. El primer atentado se realizó en la noche del pasado sábado y con-

sistió en colocar unas traviesas de cemento sobre la línea Lieja-Bruselas. El domingo por la noche se volvió a repetir el sabotaje casi en el mismo lugar, y una locomotora resultó dañada. Por último, en la madrugada del lunes se trató de hacer descarrillar el expreso París-Lieja. Quince minutos antes de la llegada del tren se pudo retirar de la vía una barricada formada con traviesas de madera y placas de cemento.

TERRORISTA ITALIANA, HERIDA

Altopascio (Italia), 1. (Efe.) Una joven terrorista, Paola Besuschio, de veintiocho años de edad, perteneciente a la organización subversiva Brigadas Rojas, resultó herida por los disparos de un agente de policía, cuando se vio sorprendida a bordo de un automóvil, en la localidad toscana de Altopascio.

Paola Besuschio fue sorprendida por un brigada de carabinieri en un automóvil robado. Cuando el suboficial le pidió la documentación, la joven intentó huir con una metralleta Thompson y una pistola, amenazando con estas armas a las personas que se encontraban alrededor. Un agente de policía que pasaba accidentalmente por el lugar hizo frente a la terrorista, la cual resultó herida en el tiroteo en una pierna, a pesar de lo cual intentó huir de nuevo. Sólo la intervención de refuerzos policiales consiguió inmovilizarla y trasladarla a un hospital bajo fuerte vigilancia.